



新しい仲間を迎えて ～ 三春小学校 ～



本校は今年創立150周年を迎えます。令和4年度末で統廃合となった要田小学校からの児童を迎え、全校生310名で新学期をスタートしました。要田小学校とは昨年度のうちに交流会を2回実施し、子ども達はすでに顔見知りになっていましたが、仲間が増えたことで、さらに活動の幅が広がりました。

また、学区拡大に伴い、スクールバスの運行が始まり

ました。熊耳を含む要田地区の36名の児童が登下校時にバスを利用しています。保護者の皆さんには、安全のためバス発着時の役場第2駐車場（明徳門下）の利用をご遠慮いただいています。

今後も保護者や地域の方々のご協力をいただきながら、教育活動を推進してまいります。



「三春町教育講演会」を開催します

申込みはコチラ



東京大学名誉教授
佐藤 学 氏

少子化が進行し、子どもたちの人数が大きく減っていく中、学校が、家庭が、地域社会が連携して推進してきた「三春の教育」は、これから何を指すべきかについて、東京大学名誉教授 佐藤学氏をお招きして、講演会を開催しますので、ぜひ、ご聴講ください。

なお、聴講される場合は、事前にインターネット、電話またはFAXで教育委員会に申込みをお願いします。

時 6月29日（木）

午後3時～5時

所 三春交流館「まほらホール」

▶ **講師** 東京大学名誉教授 佐藤 学 氏

▶ **演題** 「探究と協同の学びへ
～ポストコロナ時代の学校改革～」

▶ **主催** 三春町教育委員会

▶ **共催** 三春方部公立幼小中学校 PTA 連絡協議会

問・申込 教育委員会 教育課 ☎ 62-6310

FAX 62-6000